

波川公園の有効利用

質問 || 上流にトイレが必要
答弁 || 河川管理者と協議する



がら、設置に向けて積極的に取り組むべきである。

岡村管財契約課長

波川公園上流への仮設ト

波川公園には、トイレが下流の「にこにこ館」付近にしかなく、上流からはトイレは遠い。2か所ともなれば、現在のトイレが使用できなくなつた場合でも、すぐに役立つという利便性がある。河川区域内での設置は、管理者である国交省には「住民の生命と財産を守る」という大きな責務がある。簡単にはいかないことは百も承知であるが、他の市町村ではすでに設置・計画予定もあるようだ。当公園の機能効果で町政活性化のためにも、河川管理者の指導・助言などを受けな

久松副町長

平成30年6月に支柱が破損されているのを確認、いの警察分庁舎に被害届を提出、当事者は不明である。

区域内ではあるが、他の市町村ですでに設置・設置計画もあることから、設置の規模・場所・管理方法などについて、河川管理者である国交省と具体的な調整、協議・助言をいただき、可能ともなれば早期に予算獲得に向け協議を進める。



波川公園には、木陰もなく、夏場が心配、早く復旧すべき。

森議員

国交省が建設その後、いの町が管理している公園の東屋が破損され撤去されたままである。この公園ではグラウンドゴルフを楽しんでいる方、田園地帯を散歩している方の「憩いの休憩場所」である。公園には、

イレ設置については、河川区域内ではあるが、他の市町村ですでに設置・設置計画もあることから、設置の規模・場所・管理方法などについて、河川管理者である国交省と具体的な調整、協議・助言をいただき、可能ともなれば早期に予算獲得に向け協議を進める。

森議員

質問し始めて、12年目でやっと北出入口が自動化され、平成31年度には西出入口の自動化が当初予算に計上された。これぞ乳幼児保護者・高齢者・障害者にとって「あつたか町政」「まごころ町政」だ。しかし「あつたかふれあいセンター」の自動ドアと北と西出入口の標識ができるいない、早急に改善が必要だ。

澁谷ほけん福祉課長

北出入口は平成30年末に自動ドアに改修、平成31年度には西出入口も自動ドアに改修の予算を計上しているが、「あつたかふれあいセンター」のドアも高齢者などには、開け閉めがしづらいとの意見もあるので、自動ドアにすることにより、機能の充実につながるものと考えるので、県補助金の活用も視野に入れて、今

すこやかセンター出入口の自動ドア・標識を

後、検討する。

